



Kostenlos aber nicht umsonst 9 783411 042081

# SKTC

Meenzerisch • Dickköppisch

www.schwellkopp.de

## SONDERAUSGABE



## **Open Air Kino, Lagerfeuer, Flossfahrt, Lowland Games... Mega Spass und Gute Laune bei der 2. Auflage des Schwellkoppträscher-Sommerfestes in Heidenfahrt**

Das Festmotto prägte das Bild der Veranstaltung. „Kariert ist In“  
Viele SKTCler in Schottischer Traditionstracht genossen das tolle  
Ambiente auf dem Vereinsgelände der Natur- und  
Wassersportfreunde Heidesheim in Heidenfahrt.

Beginnend am Freitag mit der **Fastnachtsbeichte**, dem Carl  
Zuckmayer-Klassiker in der 1960er Filmfassung von William  
Dieterle im Open Air Kino, konnte der interessierte, sein  
fastnachtliches Wissen um einige Nuancen bereichern. Wobei  
zum Filmende doch die Frage im Raum stand: „Wer war denn  
nun der Mörder?“

Nun ja, denjenigen die es immer noch nicht wissen, bzw.  
schon wieder vergessen haben.... sei dieser Link ans Herz  
gelegt. [Hier klicken!](#)

Anschließend wurde in gemütlicher Runde ein „Food &  
Beverage Tasting“ durchgeführt, um Qualitäts- und  
Quantitätssicherung für den Samstags zu gewährleisten.

**SKTC**  
**2. Sommerfest**  
Samstag ab 14h **12. Juli 2014**

**Lowland-Games**  
Der Riesenspaß beim Sommerfest

**Floßfahrten**  
auf dem Altrhein

**Lagerfeuer+Zelten**  
auf dem Gelände der NWV

**Open Air Kino**  
Special Event für Fastnachtshelden:  
Freitag 11. Juli, ab 22:00h

Samstag, 12. Juli 2014 - 22:00h  
im Falle einer Teilnahme der  
deutschen Mannschaft am Spiel um Platz 3  
**FIFA World Cup Brasil 2014**  
Live-Übertragung auf Großbild

Sunset-Time Heidenfahrt  
11. + 12. Juli = 21:34h

Auf dem Vereinsgelände der:  
**Natur- und Wassersportfreunde e.V. Heidesheim**



Der Samstag begann mit Eintreffen der Gäste, Begrüßung und Small-Talk. Flossführer & Skipper Michael Lehmeyer nahm Interessierte mit auf einen Törn in den Budenheimer Altrheinarm. Ein unbedingtes „Must have“ wenn man in Heidenfahrt ist.

Barbara König, Festmotto Ideengeberin, hatte sich schöne kleine Spielchen für die Lowland Games ausgedacht. In zwei Teams (Rot und Grünkarierte, ..die Kleinkarierten durften dieses mal nicht mitspielen! ;-)) wurde sich in den Disziplinen Gummistiefel-Zielwurf, Dark-Beer Bottle Stemmen, Flaschenzug, Dart, Turmbau und Quiz gemessen.



Für einen Sieg gab es immer einen Teebeutel, die an einer Schnur aufgehängt den aktuellen Spielstand dokumentierten. Bei keltischen Klängen und „Flowers of Scotland“ der offiziellen Hymne der schottischen Fussball und Rugby Nationalteams wurde hart gefightet. Den Gesamtsieg errang nur sehr knapp mit einem Punkt Vorsprung, das Rotkarierte Team. Den Intellektuellen-Pokal (Quiz-Sektion) konnte das Grünkarierte Team mit großem Abstand für sich verbuchen, jedoch reichte es leider dann doch nicht zum ganz großen Erfolg. Die Kleinkarierten waren wie bereits geschrieben nicht startberechtigt und gingen dementsprechend leer aus. Liebe Barbara, herzlichen Dank für Idee und Ausführung, es hat allen Mitspielern sehr viel Freude bereitet.



Mit leicht zeitlichem Verzug konnte der vom Spiel ermattete Schwellkoppträsker Körper und Kopf bei Speisen und Getränken wieder in Form gebracht werden. Die gespendeten Salate und Kuchen, sowie das Grillgut verdienten alle das Prädikat „Sehr leckääääär!“ Erfrischend kühl und köstlich war auch wieder die Eisspende von Sonja und Hartmut Raible..., ...ja, so entsteht Tradition! ;-)

Kräftemessen bei den Lowland Games

Nach der zwischenzeitlichen Erholungsphase konnten sich Fussballinteressierte beim WM-Spiel um den dritten Platz Brasil vs. Netherlands via Großbild-Leinwand auf dem laufenden halten. Louis van Gaal und Arien Robben bekundeten ja nach ihrem verlorenen Halbfinale: „...das Spiel um den Platz 3 brauch keiner!“ und so hielten es dann auch die Lagerfeuer-Romantiker, die sich um selbiges formierten. Beim klönen und Marshmallow grillen wurde sich auf die Endphase der Veranstaltung vorbereitet. Den Abschluss des Tages bildeten eine Wunsch-Disco und einige schräge Karaoke Nummern, dargeboten von den Nimmermüd-Sisters.... Mädels das war Großes..., ...äh lautes Kino... ;-)

Gegen 4 Uhr begaben sich dann auch die letzten Feierbiester auf ihre Nachtlager.



Tag 3 wurde mit letztjährig installiertem Brauch des gemeinsamen Frühstücks begrüßt. Mit Rührei, Bacon und frischen Brötchen wurde sich für die final große Anstrengung gestärkt. Die letzten schrägen Sprüche machten ihre Runde bevor es zum Aufräumen ging. Beschallungs- und Open Air Kino Equipment wurde verstaut, Zelte abgebaut, Bierbänke und Tische verladen, das Festgelände und Toiletten gereinigt.



Gemeinsames Frühstück vorm Aufräumen

Bei Eventabschließender Manöver-Kritik einigte sich das Orga-Team auf ein gemeinsames Fazit: „**Wir tun es wieder!**“

Ein kleiner Tipp! Viele tolle Fest-Bilder findet ihr, wenn ihr auf den folgenden Link klickt, er führt euch direkt in die SKTC Bilder Galerie. Wenn ihr ein Bild davon mögt, downloaded es bitte. Die Galerie wird in kürze auf eine kleine Auswahl an Bildern reduziert.

[Hier klicken!](#)

Schön wars!

Danke an dieser Stelle noch an das gesamte Organisations-Team

Wolfgang Erb...	...Festkasse, Schriftführer und Biertest
Michael Stemmler...	...Grillgut, Anneres und Biertest
Christian Thöma...	...Bierbänke, Getränke, Bollerwagen, Biertest
Michael Rössler...	...Festzelt und Biertest
Ilona Rössler...	...die Gute Seele für die großen Kleinigkeiten
Karin Ribka Korte...	...die Gute Laune Frau und Frühstücksbrötchenholerin
Tom Raab...	...Open Air Kino, Beschallung, DJ, Fotos, Nachlese

Dank auch an alle die geholfen haben, hier aber nicht aufgeführt sind...

Und das allerbeste zum Schluß:

# „Wir sind WELTMEISTER!!!“



201407 | Tom Raab

